

Der Olper Pfarrer Clemens Steiling verabschiedete Ludwig Sabisch.

Ludwig Sabisch geht

Langjähriger Kirchenvorstand verabschiedet

OBERVEISCHEDE. In einer kleinen Feierstunde mit Mitgliedern des Pfarrgemeinderates und des Kirchenvorstandes der St.-Luzia-Pfarrgemeinde verabschiedete Pfarrer Clemens Steiling das langjährige Kirchenvorstandsmitglied Ludwig Sabisch.

Ludwig Sabisch.
Nach 35 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit schied Sabisch
auf eigenen Wunsch aus dem
Kirchenvorstand aus.

Pfarrer Steiling würdigte die große Einsatzbereitschaft von Sabisch, der sich vorwiegend um die baulichen Angelegenheiten kümmerte, und erinnerte unter anderem an den Neubau des Pfarrheimes und die Renovierungen der Pfarrkirche.

Im Namen der Kirchengemeinde überreichte Pfarrer Steiling dem scheidenden Kirchenvorstandsmitglied ein Präsent und einen Blumenstrauß. Ludwig Sabisch bleibt der St.-Luzia-Gemeinde aber erhalten. Er wird sich weiterhin im Bauausschuss des Kirchenvorstandes engagieren.